

PERSONAL

Jubilaciones

Este año se jubilan cuatro compañeros, es ley de vida el final de unos en el trabajo y el paso de gente joven, sean estas líneas de agradecimiento a la labor desempeñada en el trabajo, a sus horas de dedicación, y desde estas líneas el adiós de sus compañeros y el agradecimiento del Ayuntamiento por su labor.

MANUEL ARCIS LARA

Jubilado como oficial de jardines con más de cuarente años de servicio, su destino ha sido siempre en jardines, primero en el Parque Municipal, San Pedro y último el Parterre; Manolo está orgulloso del trabajo realizado y nos dice "Los Jardines son el símbolo de la cultura de una población"; Casado con Trinidad tiene dos hijos. Sus aficiones son su trabajo y su Casa.

Entre los delegados de Jardines que ha conocido en sus cuarente años de servicios: Domingo Cabanes, Galo Martín-Gil Utrilla, Jesús Carranza, Nemesio Velázquez, José Puja y Mariano Fernández Bermejo (actualmente).



Calle Estación

ULPIANO CAMPOS RAMIREZ DE ARELLANO

Jubilado tras veintiún años de servicio, ha pertenecido siempre al negociado de aguas, un trabajo que exige estar siempre "al pie del cañón", casado con Encarnación tiene un hijo. Entre sus aficiones se encuentra la de hacer trabajos manuales: cuadros tridimensionales, pinturas... y está dispuesto a aprovechar el tiempo de la jubilación para hacer viajes.

JESUS CORRALES

Jubilado tras veintisiete años de servicio como Conserje-Conductor del Matadero Municipal, siempre ha desempeñado este destino, casado con María Josefa tiene cuatro hijos.

Entre sus aficiones está la caza a la que dedica muchos días de fiesta a lo largo del año, también está el fútbol y hechar la partida con los amigos.

JULIAN LOPEZ MENCHERO

De sesenta y cinco años de edad, guardia municipal desde que comenzó a trabajar, se jubila con más de 40 años de servicio, ha tenido destinos en el juzgado y en el consultorio médico municipal.

Casado con Ramona tiene tres hijos, entre sus aficiones está la música y el cine.

Charlando con Julián nos recuerda Los alcaldes que han existido en sus cuarenta años de servicio: Cabanes, Pedro Fisac, Miguel Herreros, Enrique Guijarro, Manuel Fernández de Simón, Jesualdo Sánchez Bustos y Apolonio Día de Mera (actualmente).